



Antwort zur Anfrage Nr. 1846/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend **Mietfahrradstation Gartenfeldplatz (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Zu 1.)**

**Wie hat sich die Nutzung des Standortes seit Inbetriebnahme entwickelt?**

**Antwort:**

Zu Punkt 1 bezieht die Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) wie folgt Stellung: Die Nutzung der Station Gartenfeldplatz ist gleichbleibend hoch. Auch in der kältesten Jahreszeit wird die Station rege genutzt. Die Station ist immer in den Top 15 Stationen. Für eine Station mit nur sechs Boxen ist dieser Wert sehr gut. Trotzdem bekommen wir an dieser Station regelmäßig Beschwerden, dass die Station entweder komplett voll oder komplett leer ist. Eine größere Station an dieser Stelle würde die Situation sehr entspannen. Dies zeigen Erfahrungen mit der großen Station am Frauenlobplatz.

#### **Entwicklung Gartenfeldplatz**

Monat	Radentnahmen	Radrückgaben
Mai	333	350
Juni	358	372
Juli	468	479
August	463	521
September	399	410
Oktober	444	453

**Zu 2.)**

**Was spricht aus Sicht der Stadt gegen eine Verlegung des Standortes auf den Gartenfeldplatz?**

**Antwort:**

Im Rahmen der Ämterkoordinierung wurde vereinbart keine neu gestalteten Plätze für das Fahrradvermietensystem zu nutzen.

**Zu 3.)**

**Welche alternativen Standorte kämen aus Sicht der Stadt im Umkreis von 100 m in Frage?**

**Antwort:**

Aus Sicht der Verkehrsverwaltung gibt es im Umkreis von 100m um den Gartenfeldplatz keine neuen Standorte.

Mainz, 22.11.2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete